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Ref. Ares(2021)4034298 - 21/06/2021

    

 (CAB-VON DER LEYEN)

Subject:

FW: 1. EU China Summit. Antarctica protection. 2. Demande de rendez-vous

 

From: 

>  

Sent: Thursday, September 10, 2020 6:44 PM 
To: VANDENBERGHE Kurt (CAB-VON DER LEYEN) 

> 

Cc: SMITH Olivier (CAB-VON DER LEYEN) <

>; 

 

>; 

>; 

 

> 

Subject: 1. EU China Summit. Antarctica protection. 2. Demande de rendez-vous 
 
Cher Kurt, 
 
J’espère que tu vas bien et as passé de bonnes vacances en dépit du COVID 19 et des défis 
exceptionnels auxquels l’UE doit faire face en ce moment.  
Pascal et moi-même aimerions beaucoup nous entretenir avec toi de plusieurs dossiers importants 
qui entrent dans ton champ de compétences et sur lesquels nous nous impliquons. 
 
En tout premier lieu, compte tenu de la proximité du Sommet UE Chine, nous souhaitons attirer à 
nouveau ton attention sur la protection de l’océan austral qui, comme tu sais, nous est très chère 
(Antarctica2020 a été l’un des tout premiers projets distingués par le Forum de Paris pour la paix). 
Nous sommes heureux d’apprendre qu’une réunion ministérielle pré CCAMLR va se tenir pour 
essayer de convaincre la Chine et la Russie de soutenir enfin les projets de création de vastes zones 
marines protégées autour de ce continent et que l’UE ait joué un rôle moteur dans son organisation. 
Il serait cependant souhaitable que ce dossier soit aussi évoqué lors du sommet UE Chine, comme 
cela avait été le cas en mars 2019. Seule une implication au plus haut niveau peut en effet débloquer 
les positions de ces deux Etats. La décision de protéger la mer de Ross a été prise en 2016 grâce à 
l’implication personnelle de Barak Obama et de John Kerry. Une implication de Mme Von der Leyen 
aurait un poids déterminant. 
 
Nous aimerions, en outre, passer te voir pour te faire part de l’état des travaux de la mission océans 
et discuter avec toi de la mise en œuvre du Green Deal et du plan de relance. Nous aimerions enfin 
évoquer notre projet de publier en 2021 une série sur le verdissement de la politique agricole et 
alimentaire, sur le modèle de la série sur le verdissement du commerce que nous sommes en train 
de publier (3 papiers publiés, 2 à venir). 
 
Bien amicalement à toi 
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